

木くぼり

樹木の不思議 48

No. 83 発行 '09-12月、'10-1月合併号

株式会社 ナガイ内

住まい教室 金谷教室

伊豆 大瀬崎の【ビャクシン】



11月初めに伊豆 大瀬崎（おせざき）の巨木【ビャクシン】を見てきました。大瀬崎は、沼津市西浦江梨にある、伊豆半島の北西端から北へ駿河湾内に突き出した半島です。別名琵琶島とも呼ばれ国の天然記念物となっているビャクシン樹林が群生しています。ビャクシンは、ヒノキ科の植物で生垣に用いられるカイズカイブキと同種です。大瀬崎のビャクシンは現在130本余りが自生し、樹齢千年以上といわれる老樹も多いことで知られています。

また、水質が良いこと、駿河湾に面し生物相が豊かなことからダイビングのメッカとしても有名で、この日も多くのダイバーが居ました。

岬の先端から300㍍ほどの、標高10㍍余りの峰の上には引手力命神社（ひきてちからのみことじんじゃ）があり、崎のこれより先の部分は神社の境内地とされています。この神社は延喜武神名帳に記載があるとも言われ、海の安全の神として名高く、多くの文化財や風習が今に伝わっているそうです。

ここには、ビャクシンの樹林と、これに囲まれた神池と呼ばれる、最長部の直径が100㍍ほどの淡水池があります。この池は海から間近の所にあるにもかかわらず淡水の池であるため、伊豆の七不思議の一つに数えられています。一説によると富士山の水が地下から湧き出ているとも伝えられていますが真偽は定かではありません。池には多数の鯉が群遊していました。

新築現場情報

島田市細島にてY邸 着工しました。

12月6日に上棟し、来年4月に完成の予定です。



棟梁は、いとう工務店さまにお世話になります。

屋根は日本瓦、外壁は そとん壁の和風の住宅です。

22年1月 構造見学会、4月に完成見学会を予定しております。

11月28日には、着工式を行いました。



お施主様は11月下旬より、塗装作業にとりかかりました。塗装は、とても大変な作業ですが、完成後 家族の思い出に残り【世界でたった一つの我が家】になります。“家族の愛が込められた家”の完成が楽しみです。

ホームステイグループの富田辰雄会主の近況報告

昨年、辰っあんと富田辰雄会主をお招きして講演会&忘年会を開催しましたが、富田会主は今年8月、すい臓ガンを患い入院治療しておりました。

11月には無事退院し、現在は元気に復帰しておられますが、年齢も高齢ですので、まだ静養中です。残念ながら今年はお招きすることができませんが、寒い時期ですので、お体を大事にして、また私たちに元気な姿を見せて頂けるよう願っております。

事務所の薪ストーブに火を入れました。
今年の冬も暖かく過ごせそうです^-^



(株)ナガイ 島田市牛尾510-2 TEL (0547) 45-3501

<http://www.e-house.co.jp/nagai/>

メール kk-nagai@po2.across.or.jp